

# Les coccinelles

Vendredi 19 mars, nous avons reçu notre kit d'élevage de coccinelles.



Il y avait des œufs minuscules.

La loupe nous permet de mieux observer car les œufs et les larves sont très petits.



Au bout de 4-5 jours les œufs ont éclos. Voici les petites larves.

Elles ont grandi en 4 étapes pendant un peu plus de 10 jours

Chaque fois qu'elles grandissent, la peau devient trop petite. Elles changent donc de peau, c'est une mue.



Une fois grandes, les larves deviennent immobiles. Ce sont les nymphes.  
Elles se transforment à l'intérieur de leur enveloppe.  
Elles n'ont plus bougé pendant 6 jours.



Enveloppe vide



Au bout de 6 jours, elles sont sorties de leur enveloppe, de leur peau.

Surprise ! Elles sont jaunes !

Au bout de quelques heures, elles changent de couleur, puis les points commencent à apparaître.

Nymphes



Il faut maintenant les nourrir... Les coccinelles adorent les pucerons.  
Je suis donc allée chasser les pucerons dans mon jardin avec mon pinceau.

